



UCASAL
UNIVERSIDAD CATÓLICA DE SALTA

Consejo de Investigaciones

Identificación del Proyecto de Investigación:

Detección de talentos deportivos

Unidad Académica: Escuela Universitaria de Educación Física

Resolución Rectoral Nº: 937/08

Director: Mg. Lic. Carlos Zuccotti

Equipo de Investigación:

Estado del proyecto: Finalizado

RESUMEN

Con los datos obtenidos en el proyecto de investigación Perfil Psicomotor de los alumnos de EGB de Salta, Capital, y a fin de detectar aquellos valores que en su rendimiento superaron la media normal en relación a su edad.

Entre los mejores valores se observaron una totalidad de 720 casos, de los cuales 420 fueron mujeres y 360 fueron varones, los mismos revelaron valores aceptables para ser denominados como posibles talentos deportivos.

Una vez finalizada esta tarea se realizó una reunión con todos los docentes de las escuelas donde se detectaron los mejores valores.

Se citó a los máximos dirigentes de las federaciones deportivas comprometidas como ser: básquet, voleibol, handbol, atletismo, natación y judo, deportes involucrados en los Juegos trasandinos. Se les pidió a los mismos lugares de trabajo y entrenamiento de todos sus clubes afiliados como así también los horarios respectivos.

A partir de tener dicha información, la misma fue repartida a todos los establecimientos que formaron parte del primer proyecto (perfil Psicomotor) para que la misma sea repartida a todo el alumnado, y sobre todo a los de mejor rendimiento, invitándolos a que comiencen a entrenar en aquellos deportes de su preferencia.

En la última etapa del proyecto se realizó una encuesta para verificar quienes fueron los alumnos que comenzaron a realizar una actividad deportiva sistemática, explotando sus diferentes capacidades.

Podemos decir que un total de un 17,12 % de los alumnos evaluados en total 2360 (perfil Psicomotor) comenzaron a realizar una actividad deportiva en forma sistemática. La disciplina deportiva más elegida por los estudiantes fue el atletismo con 138, casi 400 alumnos de la población testada comenzó a tener sus primeras experiencias en la iniciación deportiva.